



## La bibliothèque communale est déplacée

Certains d'entre vous l'ont sans doute déjà remarqué, mais la bibliothèque communale a été déplacée dans le nouveau quartier qui a récemment été construit au centre de Crissier, l'OASSIS.

## Arrivée d'un nouvel élève dans la classe 9vp/2 à Crissier

Damien s'est intégré d'une façon plutôt incroyable. Il a tout de suite pris le rythme de sa nouvelle classe. Le témoignage :

<< Je suis très content d'être dans cette nouvelle classe très accueillante, tout le monde est très gentil. Le premier jour, je me suis tout de suite fait deux nouveaux copains. Les profs ont été également très accueillants. >>

## Hand-étude

Nouveau partenariat entre le hand-étude et la Médecine du sport/sport-adolescents. On vous dévoile tout dans notre article.

## Du vert pour le préau

Avec l'aide de la voirie la classe veut reverdir le préau de différentes manières. Dans les premiers bacs ils prévoient de planter de l'engrais vert. Dans d'autres ils prévoient de dynamiser la terre « à l'ancienne ». Enfin, la terre des derniers sera entièrement changée.



## A l'école du COVID

Mesures pas toujours respectées dans les couloirs et la cour de récréation, source de conflits entre enseignants et élèves, nos envoyés spéciaux ont écumé les couloirs d'une école pour vous raconter le quotidien du Covid.